

Agosto 3, 2023

***El organismo nacional desarrolla informes a partir de datos geológicos ambientales y mineros. Estudiarán las causas del derrumbe.***

La subsecretaría de Defensa Civil y Protección Ciudadana, -que depende de la secretaría de Seguridad- solicitó la intervención del Servicio Geológico Minero Argentino -SEGEMAR-, para relevar la zona del derrumbe en el Cerro de la Virgen en Chos Malal, el pasado 1 de agosto.

Así lo informó Martín Giusti, titular del organismo provincial, conjuntamente con Alejandro Celli, a cargo de la dirección de Geología Ambiental y Aplicada del SEGEMAR, quienes se encuentran trabajando en el territorio.

Con esta solicitud se busca, de manera conjunta, la medición in situ en la zona afectada para posteriormente elaborar un informe técnico.

*Neuquén Informa*